
 
  

Herr Walterscheid teilte dem Gremium unter Bezugnahme auf die Sitzungsvorlage 
kurz die Gründe für eine Satzungsänderung mit.  
Die Verständnisfragen von Frau Mewes und Frau Leitterstorf wurden von Herrn Wal-
terscheid hierbei abschließend beantwortet. 
 
Bezüglich der zukünftigen Erstellung von Vorlagen im Bereich der Änderung von 
Satzungen zur Gebührenerhebung nach dem KAG wurde seitens mehrerer Aus-
schussmitglieder gefordert, dass in der entsprechenden Sitzungsvorlage die Gründe 
für eine Gebührenänderung ausdrücklich benannt und die entsprechenden Anlagen 
nicht mehr der Sitzungsvorlage beigefügt werden.  
 
Ohne weitere Aussprache bat die Vorsitzende sodann um Abstimmung über den Be-
schlussvorschlag: 
 


